

Die **ESSVAU-IG**
unterstützt
MEHRSi
Sicherheit für Biker



Es ist nie zu spät und so habe ich am 16. Oktober 2006 das getan, was ich schon vor Monaten, nein vor Jahren hätte tun sollen: Ich bin Mitglied bei MEHRSi geworden.

Die Pfosten der Leitplanken sind die Guillotinen des 20. und 21. Jahrhunderts für Biker! Keine Schaumstoffummantelung kann so wirksam sein wie der aus Spendengeldern und Mitgliedsbeiträgen finanzierte Unterfahrschutz von MEHRSi. Ich möchte es nicht ausprobieren, aber weder Ihr noch Euer Bike haben die Chance, sich in diesem Unterfahrschutz zu verhaken. Eine reelle Chance, einen Ausrutscher ohne Abtrennung von Körperteilen zu überstehen!

Ich konnte mit Monika Schwill, Gründerin von MEHRSi, auf der INTERMOT ein paar Worte wechseln. Engagement und Überzeugung sind es schon wert, MEHRSi zu unterstützen! Ich tue es, und Ihr solltet es auch tun. Von einigen IGLern, wie Alfred oder Hasti, weiß ich, dass sie schon seit langem Mitglied bei MEHRSi sind. Monika hat sich diese Seiten angesehen und stellt die IG einem Verein gleich. Mitglieder der IG können also im Mitgliedsantrag als Verein ESSVAU-IG (beachtet die Schreibweise) eintragen, und bezahlen einen Jahresbeitrag von 20 Euro. Dabei geht es nicht darum, dass Ihr 4 Euro im Jahr spart, sondern dass ich es geschafft habe, Euch zu überzeugen!!!

Und wer genau jetzt die Entscheidung trifft, Mitglied der IG zu werden und gleichzeitig MEHRSi mit seiner (neue oder bestehenden) Mitgliedschaft unterstützt, dem schreibe ich 10 Euro auf seinem Mitgliedskonto gut!

Mehr zu diesem tollen Engagement: www.essvau-ig.de